

Bezirksfinale in Bad Zwischenahn

Geschrieben von: Andre Fritz

Mittwoch, den 15. Februar 2023 um 19:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 15. Februar 2023 um 20:29 Uhr

Die Damen-Mannschaft der Schach-AG erreichte bei den Bezirks-Meisterschaften in Bad Zwischenahn den 3. Platz und erzielte unter allen gemeldeten "Mädchen-Mannschaften" eine Platzierung in den Top 10. Die Teilnehmerinnen traten sehr stolz und mit so einigen Mannschafts- und Brettunkten im Gepäck die Rückreise an.

Ein herzliches Dankeschön geht an den Förderverein unserer Schule "Schule und Wirtschaft", der dieses außerunterrichtliche Vorhaben gerne unterstützt hat.

Im Foyer unserer Schule sind vor dem SWS (früher: Internetcafé) in einer Vitrine die Pokale unserer Schule ausgestellt.

Wir möchten die Schach-AG in Zukunft weiter ausbauen. Solltet auch ihr Interesse am Schach-Sport haben, meldet euch gerne bei Herrn Fritz.

Bezirksfinale in Bad Zwischenahn

Geschrieben von: Andre Fritz

Mittwoch, den 15. Februar 2023 um 19:50 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 15. Februar 2023 um 20:29 Uhr

